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SAARLÄNDISCHER RUNDFUNK 

Verwaltungsrat 

BERATUNGSERGEBNISSE Sitzung 2/2025 

zur Sitzung des Verwaltungsrats am 6. März 2025 um 15 Uhr beim SR 

Bericht der Stellvertretenden Vorsitzenden 

Die Stellvertretende Vorsitzende erörtert aufsichtsspezifische Themen und Fragestellungen von 
besonderer Relevanz für den SR und die ARD und informiert den Verwaltungsrat über eine me-
thodologisch kritisch zu hinterfragende und in Teilen fehlerbehaftete Studie der Otto Brenner 
Stiftung zur Zusammensetzung und Arbeitsweise der öffentlich-rechtlichen Rundfunkgremien. 
Darüber hinaus adressiert die Stellvertretende Vorsitzende aktuelle medienpolitische Begeben-
heiten und erörtert weitere rundfunkspezifische Themen von besonderer Relevanz. Ergänzend 
tauscht sich der Verwaltungsrat kritisch über die Einbindung von Inhalten der ARD- und ZDF-
Mediatheken durch die Streaming-Plattform Joyn aus. 

Bericht des Intendanten 

Der Intendant berichtet über die aktuellen Entwicklungen des öffentlich-rechtlichen Rundfunks 
und insbesondere in der ARD. Die Berichterstattungen des SR zur Bundestagswahl und zur Faa-
send im Saarland seinen seien sehr erfolgreich verlaufen und insbesondere auch die SR-Doku 
„Und sonst so? – Die Kleinen Parteien im Wahlkampf“ habe sich großer Resonanz erfreut. Zu-
dem informiert der Intendant den Verwaltungsrat über die Ergebnisse der Intendantensitzung 
am 11. Februar 2025 in Mainz und über die Entwicklungen der Reformen in der ARD. Der Inten-
dant ergänzt seine Ausführungen um aktuelle medienpolitische Themen von besonderer Rele-
vanz. Ergänzend tauscht sich der Verwaltungsrat über die Berichterstattung zur Bundestags-
wahl im Ersten und im ZDF aus. 

Selbstverwaltungsangelegenheiten 
Der Verwaltungsrat und das Direktorium tauschen sich über Selbstverwaltungsangelegenhei-
ten des SR aus und stimmen diesbezüglich das weitere Vorgehen ab. 

Entwicklung Überstunden 2024 

Der Intendant informiert den Verwaltungsrat detailliert über die Entwicklung der Mehrarbeit 
beim SR im zurückliegenden Geschäftsjahr 2024. Nach entsprechender Beratung nimmt der 
Verwaltungsrat die Information zur Entwicklung der Mehrarbeitsstunden im Jahr 2024 zur 
Kenntnis. Der Verwaltungsrat werde das Thema weiterhin eng begleiten. 

Programmbeschaffungen 

Der Verwaltungsrat nimmt die Information zu einem Programmbeschaffungsprojekt der Lan-
desrundfunkanstalten zur Kenntnis. 

gez. Tina Jacoby 
Stv. Verwaltungsratsvorsitzende 

Saarbrücken, 1.4.2025  


